

SINTRACARBÓN

Negociación colectiva 2024

Trabajadores en Cerrejón firman prórroga por 20 días en su negociación

Barranquilla, 29 de enero de 2024 – BP1Neg2024

Las comisiones negociadoras del sindicato Sintracarbón y la empresa carbonífera Cerrejón, firmaron hoy una prórroga de 20 días, en el proceso de negociación que adelantan para definir las condiciones laborales de los trabajadores en la primera empresa minera del país.

Las negociaciones se dan en un momento muy favorable para Cerrejón, que ha visto crecer sus utilidades en los últimos tres años hasta en un 200%, impulsadas por el alza de la materia prima, a raíz de la guerra entre Rusia y Ucrania.

Mientras que para los trabajadores han sido tres años difíciles. Tuvieron que hacer una huelga de 91 días para firmar su actual Convención Colectiva, trabajar durante la pandemia, ya que Cerrejón fue autorizada por el gobierno nacional para seguir produciendo y se vieron obligados a afrontar un turno de trabajo, llamado el Turno de La Muerte, (jornadas laborales de 12 horas por 7 días continuos, con descanso de solo 3 y 4 días –7x3-7x4) que ha incrementado sus padecimientos de salud.

El actual proceso de negociación colectiva inició el pasado 27 de diciembre de 2023, cuando Sintracarbón presentó su pliego de peticiones a Cerrejón. Y las conversaciones iniciaron el 10 de enero, en Barranquilla. Esta prórroga irá hasta el próximo 18 de febrero.

De no alcanzarse un acuerdo en esta nueva etapa, la ley faculta al sindicato para convocar a sus afiliados a votación, para definir si se dirime el conflicto a través de un tribunal de arbitramento, o una huelga.

En su comunicado, Sintracarbón ha ratificado su voluntad de diálogo y su deseo de que esta convención colectiva se firme en la etapa de arreglo directo. Igualmente, enfatizan que cada vez que avanzan en beneficios en una Convención Colectiva avanza también La Guajira, ya que son ellos, con sus salarios, los que mueven y dinamizan la economía del departamento y de gran parte de la Costa Atlántica.

¡En Esta Negociación #YoSoySintracarbón!!!

COMISIÓN NEGOCIADORA

Más información para periodistas con Rodier Bermúdez Bermúdez, secretario de las TIC de Sintracarbón. Celular 3175179945



Visita nuestro sitio web

 www.sintracarbon.org

Visita nuestras redes sociales

   @sintracarbon  @Sintracarbon_
 SINTRACARBON SINTRACARBON